



Asociación Madrileña de Pediatría
de Atención Primaria
AMPap



Madrid, 7 noviembre 2010

Presentación del Programa del Primer Curso Formación en Enfermería Pediátrica en Atención Primaria:

Es un orgullo para nosotros presentaros este nuevo curso organizado por la junta AMPap, con la colaboración como Coordinador de José Luis Montón, una idea sobre la que llevamos dos años trabajando.

Los pediatras de atención primaria pensamos que la calidad total de la asistencia infantojuvenil en las consultas de atención primaria es la ofrecida por un pediatra y una enfermera de pediatría trabajando en equipo asistiendo a un mismo cupo.

Hemos organizado este primer curso con pocas plazas patrocinado por el laboratorio Ordesa. Es el laboratorio patrocinador el responsable y encargado de las inscripciones, si estáis interesados en apuntar a alguna enfermera debéis poneos en contacto con ellos.

Este primer curso ha generado mucho interés a nivel nacional, será el embrión para organizar en el futuro otros cursos similares a nivel autonómico o nacional.

Muchas gracias a los ilustres compañeros pediatras y enfermeros/as ponentes por su colaboración. Es un privilegio disponer de tantos pediatras y enfermero/as prestigiosos amigos y socios nuestros.

Un abrazo

Junta AMPap